

Khalifa Mameri

***Réflexions
sur la
constitution
Algérienne***

S.N.E.D./O.P.U.



Khalfa MAMERI est né le 12 août 1936 à Taourirt Tamelalt dans la Wilaya de Sétif. Il a fait ses études à Alger (Licence en Droit Public) à Paris 1^{er} (Doctorat d'Etat en Science politique) et à New York à l'Université de Columbia dont il est gradué en Hautes Etudes Internationales.

Sur le plan professionnel, il appartient au corps diplomatique algérien où il a servi pendant 10 ans après quoi il s'est fait détacher à l'Université où il a enseigné à la Faculté de Droit d'Alger, à l'Institut d'études politiques, et à l'Ecole Nationale d'Administration.

Actuellement il occupe les fonctions de Directeur Général dans un Ministère algérien.

Ses « Réflexions sur la Constitution Algérienne » constituent son quatrième ouvrage publié à ce jour.

Prix en Algérie 21 D.A.